

Sasar Warga Kurang Mampu, Kapolres Bantaeng Ajak Jajaran Berbagi

Jurnalis Indonesia Satu - RYAWAN.JURNALIS.ID

Mar 19, 2022 - 07:01



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara SH,SIK,M.Si Arahkan Jajaran melakukan program peduli sesama. Kapolres yang baru menjabat itu sekaligus menyapa warga. Jum'at (18/3/2022).

Kegiatan berbagi dalam tajuk program peduli itu juga mengingatkan warga terkait Protokol kesehatan dan melaksanakan Vaksinasi.

"Kegiatan ini didukung oleh anggota Polres bantaeng dan warga masyarakat yang peduli dan menitipkan Nasi Dos oleh Polres Bantaeng", Kata IPTU Agus Purnama, Kasi PIDM Humas polres Bantaeng.

Dalam pelaksanaannya melibatkan seluruh Personil Polres Bantaeng termasuk Jajaran Polsek secara bergantian.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara pada kesempatan tersebut mengatakan, Adapun sasaran Polres Bantaeng berbagi ini adalah masyarakat kita yang betul betul membutuhkan uluran tangan di wilayah Bantaeng.

"Agama apapun, suku apapun apabila layak kita bantu maka harus dibantu dengan ikhlas agar menjadikan manfaat membantu warga dan sekaligus amal bagi yang sudah menitipkan nasi dos ini", Pesan Kapolres kepada Personil yang akan melaksanakan kegiatan berbagi.



Dia berharap bahwa uluran tangan ini betul betul dirasakan oleh masyarakat yang kurang mampu.

Sementara Kopol Muh.Ramli, ,(Kabag Perencanaan Polres Bantaeng) menjelaskan, Bertepatan hari ini jumat 18 maret 2022, sebanyak 250 nasi dos dibagikan kepada warga yang kurang mampu oleh Tim yang terdiri dari tiga bagian

"Ada tiga tempat sasaran berbagi dengan sistem Patroli dan melihat serta menilai masyarakat mana yang betul betul membutuhkan", Kata Kopol Ramli

"Saat berbagi kami selalu mengingatkan dan mengajak masyarakat untuk tetap patuhi Prokes dan apabila belum melaksanakan Vaksinasi Covid 19 untuk segera Vaksin", Lanjut Dia

Dia juga senantiasa mengingatkan terkait dengan penanganan Pandemi Covid 19 di Bantaeng.

"Bagi warga yang belum melaksanakan vaksinasi, Baik Vaksin Dosis 1,2 maupun 3 agar segera melaksanakan Vaksinasi untuk melindungi diri dari Covid 19,

Silakan bisa di klinik Polres Bantaeng atau di Puskesmas terdekat", Ujarnya(**)